

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS CON YULI GARCIA
FECHA: 30/OCTUBRE/2012

No hay reservas para las pensiones de empleados estatales y municipales: Manuel Somoza

**Comentario del licenciado Manuel Somoza Alonso, presidente de Somoza Finamex,
en Milenio Noticias, conducido por Yuli García, en Milenio TV.**

YULI GARCIA: Vamos con Manuel Somoza, presidente de Somoza Finamex, quien nos habla sobre el costo casi impagable de las pensiones estatales y las municipales, que es un tema que también le preocupa a muchos ciudadanos.

MANUEL SOMOZA: Buenas noches. Hoy quisiera platicar sobre las pensiones, las pensiones es un tema que no está resuelto prácticamente en ningún lugar del mundo, pero bueno, me quiero referir a México. En México el tema no está resuelto ni para aquellos que tienen un empleo formal y que tienen IMSS y que cuentan con su Afore, finalmente la tasa de reposición quiere decir que se van a jubilar en promedio con el 30, 40 por ciento máximo de su último sueldo, bueno, pues eso no es una buena noticia cuando además sigue creciendo la esperanza de vida. Por supuesto los empleados informales no tienen solución.

Algunas solución existe para los empleados que trabajan para el gobierno federal, pero es un drama lo que está sucediendo en el caso de los empleados municipales o de los empleados estatales porque no se han venido creando reservas prácticamente ningún estado, bueno, en algunos pero en la mayoría no se han creado reservas para las pensiones y éstas se pagan como van sucediendo.

Es un gran pasivo que tiene el país, es un tema fundamental y la solución al final, y ahí debería de ponerse las pilas la Secretaría de Hacienda, es permitir que se creen mecanismos para hacer aportaciones individuales, que evidentemente tengan algún beneficio fiscal y que uno pudiera incrementar el monto de la pensión futura haciendo ahorros a partir del día de hoy y no simplemente esperando a ver cuánto le toca de las aportaciones del gobierno o del patrón.